
II concetto di pace è qualcosa che purtroppo non stiamo vivendo .La pace vuoi dire fratellanza, 

amore anche tra diverse religioni, infatti ognuno di noi deve impegnarsi in prima persona 

per realizzarla. Troviamo tante testimonianze di pace, tante parole che richiamano l'importanza di 

vivere in un mondo pacifico nonostante ciò l'uomo continua a perfezionare armi. 

Tante risorse , che potrebbero essere spese per alleviare dolori di molte popolazioni, vengono 

utilizzate per la fabbricazione di armamenti. 

Il valore della pace è assoluto in quanto la sua perdita porta un danno sempre superiore a qualsiasi 

danno subito. I danni più brutti della guerra sono causati dalle conseguenze che scopriamo con il 

passare del tempo dovute alla mancanza di cibo, acqua ecc... 

Le persone che ne soffrono maggiormente sono gli anziani, malati, donne e bambini.  

Credo che si possa dare vita a una nuova epoca di pace con la collaborazione di tutti gli uomini e mi 

auguro che le nuove generazioni sappiano dimenticare ciò che abbiamo sentito dei nostri padri 

cioè il sangue versato in tante guerre. 

Per portare la pace nel mondo bisogna garantire libertà e giustizia fra tutti i popoli e ottenere più 

fratellanza. Tutti dovremmo sentire il dovere di evitare scontri tra culture e mondi differenti, 

perché tutti siamo uguali, tutti siamo importanti, ma soprattutto tutti siamo fratelli. 
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